

Radlrecordtag 2013

Am Samstag den 21. September 2013 trafen sich sechs Radfahrer bei plus 14 °C bei der ÖBB Haltestelle in Stillfried um die Fahrt nach Marchegg in Angriff zu nehmen.

Die Fahrt führte über den Urbani, die einzige Erhebung der Radtour, Richtung Tallesbrunn den Radweg Nr. 8 entlang. In Angern wurde das Team der Radfahrer durch Sabine und Robert Meißl verstärkt. Bei ausgezeichnetem Radwetter ging die Fahrt über Tallesbrunn, Stripfing, Oberweiden zum Salmhof und nach Marchegg, und das trotz einem kurzen Regenschauer, der nicht der einzige bleiben sollte. In Marchegg angelangt entschieden sich die Teilnehmer, dass man bis Schlosshof bzw. zur neuen Rad- und Fußgängerbrücke, die die Slowakei mit Österreich verbindet, fahren sollte. In kurzer Zeit wurde die Strecke zurückgelegt und mit einigen Getränken die Ankunft in der Slowakei begossen.

Bei der Rückfahrt nach Marchegg ereilte einer Teilnehmerin das Schicksal eines „Platten“ im Hinterreifen. Trotz sofortigen Austauschs des Fahrradschlauches war es nicht möglich Luft in diesen hineinzubekommen. Trotz drei verschiedener Fahrradpumpen musste das „Unternehmen Luft“ bei einer Tankstelle in Marchegg behoben werden. Zu allen Überdross kam es wie es kommen musste – es regnete abermals.

Das Mittagessen in Marchegg war gut und schnell. Die Heimfahrt ging dann über den Hochwasserschutzdamm entlang der March. Dieser war grundsätzlich sehr schön zu befahren, aber leider mit über 30 Hindernissen gesäumt.

Nach einer kurzen Einkehr beim Fischereiverband beim Biotop in Angern verabschiedete sich nun ein Vorderreifen einer Teilnehmerin. Aber auch diese Situation wurde durch das Team des Begleitfahrzeuges behoben.

Kurz vor Stillfried kam es abermals wie es kommen musste – es regnete erneut, aber was soll's. Nach 68 Kilometer und einigen schönen Stunden waren alle gut in Stillfried angekommen.



